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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

て活動させていただいています。趣味は水泳で毎日泳い

でいます。結婚予定の彼女はいますが、今のところ一応独

身です。中村会長からご過分な紹介をいただきましたが、

わたしは父（故 山下栄一郎）のように優秀な人間ではあり

ませんが、自分のできる範囲で頑張りたいと思っていま

す。どうか皆様よろしくお願いいたします。 

 

  新会員 

   山下 理一郎
や ま し た  り い ち ろ う

 君 
    昭和55年6月26日生 

    職業分類：内科医 

 

 

 

 

 

〔井上SAA〕 

中村君：本日、決算、予算審議、活動計画発表など、皆様

よろしくお願い致します。山下理一郎君、入会おめでと

うございます。 

児嶋君：本日の委員会活動計画発表、よろしくお願い致し

ます。 

石垣（洋）君：委員会活動計画発表よろしくお願いします。 

岩橋君：委員会活動計画発表よろしくお願いします。 

上野山（捷）君：委員会活動計画発表よろしくお願い致し

ます。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０８３回例会） 

令和６年７月２５日(木）  

〔中村会長〕 

 

 

 <山下理一郎君の紹介>    

紹介者 中元耕一郎君  

 山下理一郎君は現在44歳で、有田市初島町で内科・胃

腸科をご開業されています。理一郎君のお父様も元ロー

タリアンで当会にご在籍されていたことは、みな様もよくご

存知のことでしょう。 

 理一郎君は現在、有田市医師会の筆頭理事で、将来

の医師会長候補の一人です。すでに非常に優秀な方で

すが、ロータリークラブに入ってさらなる研鑽に励んで頂

きたいと思います。 

 また、理一郎君は水泳が得意なスポーツマンで、そし

て、いろいろな知識が豊富でお話し上手でもあります。す

ぐにみな様と親睦を深めることができるでしょう。 

 会員の皆様、山下理一郎君のことをどうぞ宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

<山下理一郎君挨拶> 
 この度、有田ロータリークラブに入会させていただくこと

になりました、山下理一郎（やました りいちろう）と申しま

す。山下内科胃腸科の院長で、有田市医師会で理事とし

    令和６年８月１日 第３０８４回 

・外部卓話：宮本朋子氏（有田市社会福祉協議会） 

 「当事者の声」に寄り添って 

・ソング：「国歌」「君が代」 

  令和６年８月８日 第３０８５回 

・外部卓話：「血液事業の現状と課題」 

 井上 元氏（和歌山日赤血液センター所長） 

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０８３ Nｏ． 

島 海碩 書 

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

新会員入会式 

中村会長より新会員への

エンブレムの贈呈が行わ

れました。 



２ 

 

松村君：土用の丑の日が今年は2回あるので、来月もう一

度、鰻を食べて暑い夏を乗り切りたいと思っています。

山下さん、入会おめでとうございます。ゆったりした

ジャケットを買いに行きましょう。 

中元君：山下理一郎先生、ようこそ有田RCへ。今後とも

宜しくお願い致します。 

川口君：本日の前年度決算審議よろしくお願い致しま

す。先日の母の葬儀に際し、皆様からのお心遣いに

お礼申し上げます。 

木本君：山下理一郎君、入会おめでとうございます。これ

から宜しくお願いします。本日の委員会活動計画発

表、宜しくお願い致します。 

嶋田君：委員会活動計画発表よろしくお願いします。 

手島君：山下さん、福田さん、今後ともどうぞ宜しくお願

いします。 

佐原君：委員会発表御苦労さまです。 

福田君：委員会活動計画発表よろしくお願いいたしま

す。 

橋爪（誠）君：本日、委員会計画発表させて頂きます。

SAAの代役もさせて頂きます。山下さん、今後ともよろ

しくお願いいたします。 

  

 

〔例会運営小委員会 上野山（捷）副委員長〕 

本日の会員数２４名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員１８名 

（出席規定免除会員６名） 

 

〔中村会長〕 

「Four－way Test」 
 皆さんこんにちは。本日は7月4日

の福田君に続き、山下理一郎君に

入会していただきました。山下君の

お父様は故山下栄一郎さんで、有

田ロータリークラブ50周年記念式典

を会長として見事に仕切られた方

で、式典の終了時に感極まり涙を流

されたことは昨日のように思い出されます。山下君もその

情熱を受け継いでおられると思いますので、思いっきり

ロータリーライフを楽しんで欲しいと思います。 

 さて「四つのテスト」については会長方針でも述べさせ

ていただきましたが、1932年ハーバード・テーラーが、倒

産しかけた会社の再建のために考案した倫理訓であり、

彼がRI会長になった時にロータリーの職業奉仕の指針と

なりました。それまでは一般の会社や学校でも使われて

いたそうです。四つのテストは四つあるのでFour-way 

Testsと複数形になると思いますが、四つがそろって一つ

の倫理訓であるとういことからFour-way Testと単数形に

なっています。四つのテストはすべての職業人に要求さ

れるモラルでありますが、以前食品偽装事件があり、その

社長がロータリアンであることが分かって、ショックを受け

ました。こんなことが二度と起こらないよう、我々ロータリア

ンは特に高い意識をもって四つのテストを履行すべきだ

と思います。野村ガバナーも「四つのテストを実践しよう」

と掲げられておりますので、今年度は毎月、四つのテスト

のご唱和をお願い致します。 

 

〔児嶋副幹事〕 

1.第1回臨時理事会 

 2023-2024年度決算報告並びに監査報告の件 【承認】 

2.国際ロータリー（事務総長 兼 最高経営責任者 ジョン

ヒューコ 氏）よりロータリーのリーダーを対象とした調査

（2024年）のメール 

 公共イメージ委員長へのアンケートを川口委員長に転

送 

3.国際ロータリー財務部よりクラブ請求書が届く（RI人頭

分担金、規定審議会費 並びにRotary誌の定期購読

費） 

4.2640地区 

 2023-2024年度 地区大会記録誌＆DVDが届く【配布し

ます】 

5.有田南ロータリークラブ 

 初例会出席のお礼状をいただきました 

6.有田2000ロータリークラブ 

 初例会出席のお礼状をいいただきました 

7.訃報 

 7月14日川口健太郎 直前会長のお母さまがお亡くなり

になられました 

 故人様のご冥福を心よりお祈り申し上げます 

【回覧】 

・米山記念奨学会 ハイライトよねやま 292号 

・田辺東ロータリークラブより週報 

【閲覧/掲示】 

・第1回臨時理事会 議事録 

・各クラブ例会変更 

 

 

〔前年度例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

<100％皆出席優秀者> 

 

 

 

 

 

<出席免除会員出席優秀者（60％以上の出席者）> 

 

 

 

 

 

 

※地区ロータリー財団委員会〔中元耕一郎君〕 

 財団地区補助金、金額20万円承認されました。 

 （2024年7月20日（土） ガバナー事務所） 

 幹事報告  

会長の時間  

出 席 報 告              

委員会報告 

皆出席表彰  

・井上 修平君 

・川口 健太郎君 

・児嶋 正人君 

・橋爪 誠治君 

・上野山 栄作君 

・木本 隆昭君 

・菅原 佳典君 

・松村 秀一君 

・石垣 洋介君 

・岩本 道弘君 

・成川 守彦君 

・應地 正章君 

・中村 吉伸君 

・岩橋 行伸君 

・上野山 捷身君 

・橋爪 正芳君 

・宮井 清明君 

嶋田前年度例会運営小委員長より、出席優秀者の表

彰があり、中村会長より記念品が渡されました。    

おめでとうございます！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

活動計画の発表  

本日発表されました

各委員会活動計画の

内容につきまして

は、後日配布します

「クラブ概況」をご

覧ください。 

ロータリー財団. 

米山記念奨学委員会 

児嶋委員長 

戦略計画委員会 

木本委員長 

奉仕プロジェクト委員会 

橋爪（誠）委員長 

決算報告・監査報告 

2023-24年度決算について 

前年度幹事 木本君より 

決算報告がありました。 

決算報告について原案通り全

員一致で可決されました。 

7月16日、会計監査（宮井

君、岩橋君）が行われま

した。決算内容、各帳簿

類等適切であると認めら

れた旨、岩橋君より報告

がありました。 

予算(案)審議 

本年度予算について 

中村会長より説明があり、

全員一致で原案通り可決さ

れました。 

例会風景 

 

8月22日（木）は 

 ガバナー公式訪問 
       です。 

 

 皆様、 

   ご参加ください。 


